



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 261**  
**25 de junio de 2018**

## **Facultad de Ciencias Agrícolas celebró su LXXXVII aniversario de creación**

Al conmemorarse el LXXXVII Aniversario de la Creación de la Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador, se llevó a cabo una Sesión Solemne.

Antonio Gaybor, Decano de la Facultad, destacó que esta celebración incluyó la realización de una casa abierta para mostrar a la comunidad el potencial de las carreras de agronomía y turismo ecológico, además se realizaron foros tanto en Quito y Tumbaco sobre la situación del Turismo en el país y de experiencias de agroecología en Costa Rica.

Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador, felicitó la gestión del cuerpo académico y directivo de la Facultad. Destacó que toda la ciencia que se haga debe tener una direccionalidad radical que es construir una sociedad saludable, bien alimentada y esa gestión ha realizado la Facultad de Ciencias Agrícolas con sus programas de investigación y vinculación con la comunidad. Sempértegui anunció que en los próximos meses se empezarán a construir 5 edificios en el campus de Tumbaco.

En la ceremonia se hizo la entrega de diplomas a docentes y estudiantes que obtuvieron buenos promedios y a los trabajadores que tuvieron excelente desempeño laboral. **J.S**

